



## Ausgezeichnete Projekte werden mit Geldpreisen bis 400 EURO prämiert!

### Sonderwettbewerb: EintagsPlastik? Nein danke! - Die PlastikDetektive ermitteln

Wusstet **ihr** schon: Pro Tag produziert ein Mensch rund einen Eimer voll Plastikmüll. Jährlich werden circa 78 Millionen Tonnen Plastikverpackungen verbraucht. Davon gelangen 32 Prozent unkontrolliert in die Umwelt.

Klar, Plastik ist aus unserem alltäglichen Leben nicht mehr wegzudenken.

Aber zu viel Plastik wird für Alltags-, Freizeit- und Modeartikel nur zum einmaligen bzw. sehr kurzfristigen Gebrauch produziert:

Einweggeschirr, Einwegbesteck und Mitnehm-Verpackungen für Fast Food, Einwegflaschen, modisches Sport- und Spaßspielzeug u. v. m.

Habt **ihr euch** schon einmal ganz bewusst Gedanken gemacht, wie viel Plastik **ihr** täglich produziert und wie **ihr** das vermeiden könnt?

Unter dem Motto „EintagsPlastik – nein danke – die PlastikDetektive ermitteln“ seid **ihr** aufgerufen, aufzuspüren:

- ✓ Wann und wie viel Plastik wird in **eurem** täglichen Lebensumfeld (zu Hause in der Familie, in der Schule, im Sport- und Freizeitverein, beim Chillen, im Urlaub, im Garten, beim Shoppen ...) produziert?
- ✓ Wann und wo könnt **ihr** auf Plastik verzichten?
- ✓ Wie könnt **ihr** die Produktion von Plastik vermeiden, in dem **ihr Angewohnheiten in eurem** tägliche Leben ändert?

Prämiert werden beispielhafte Projekte und coole Konzepte zur Vermeidung von Plastik, die eure Klassenkameraden, Lehrer/-innen, Freunde, Eltern, Familien so toll finden, um sie unkompliziert in ihrem alltäglichen Leben zu übernehmen. Ihr könnt die Ergebnisse eurer Detektivarbeit präsentieren in einem Video, in einer Fotodokumentation, auf einem Werbeplakat, in einem Projektbericht, Vielleicht habt ihr aber auch eine Idee zu einem Umweltspiel „PlastikDetektive“ für die ganze Familie ... Eurer Phantasie sind keine Grenzen gesetzt.

